

Exxon Mobile continúa violando Acuerdo de Ginebra con exploración en territorio en disputa entre Venezuela y Guyana



Georgetown, 3 jul (RHC) La petrolera de EE.UU. Exxon Mobil sigue violando el Acuerdo de Ginebra y continúa sus labores de exploración en el territorio en disputa entre Venezuela y Guyana.

La empresa estadounidense anunció el descubrimiento de una cantidad “significativa” de petróleo frente a las costas de Guyana, acción que atiza la tensión entre los dos países suramericanos debido a que el Acuerdo de Ginebra establece la prohibición de entregar concesiones a empresas extranjeras para explotar los recursos de la zona en reclamación desde 1840.

Entre tanto, la mayor empresa cotizada de petróleo y gas del mundo continúa explorando la zona conocida como Faja del Orinoco, la mayor reserva del mundo.

Por su parte, el Gobierno de Venezuela ha denunciado que la tensión de sus relaciones diplomáticas con Guyana se debe a las provocaciones de la derecha internacional, que utiliza el reclamo territorial como excusa para apoderarse del petróleo venezolano y socavar la unidad latinoamericana y caribeña.

Según fuentes venezolanas, el Gobierno de Guyana ha violado el Acuerdo de Ginebra en más de 15 ocasiones y ha otorgado concesiones a empresas extranjeras para explotar el territorio Esequibo, territorio en disputa.

(Con información de Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/98919-exxon-mobile-continua-violando-acuerdo-de-ginebra-con-exploracion-en-territorio-en-disputa-entre-venezuela-y-guyana>



Radio Habana Cuba